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他們將如何聽見福音？                         

Theresa Poon 

 也許您對「福音未及之民」（UPG）的概念尚不熟悉，所以讓我們先來認識一下：排名

前 100 的 UPG 族群，有些已經移民到了北美，可能就住在您的社區裡。緬甸人，伊拉克的阿拉

伯人，日本人，來自柬埔寨的高棉人，來自伊朗的波斯人，以及泰國人等，都是這些群體中的

一部分。 

 根據 Joshua Project 的定義，「族群 」是指“為了傳福音的目的，能夠共享語言、宗

教、種族、階級或種姓等的最大族群團體，當在其中建立教會、傳播福音時不會遇到理解或接

受上的障礙。” 

 世界上大約有 17,000 個這樣的族群，其中約有 7,400 個（42％）被歸類為「UPG」，

“但沒有一個這樣的族群社區裡有足夠的基督徒人數和資源來傳福音給這個族群 ，除非依靠

外來的幫助。” 這意味着超過 30 億的靈魂尚未聽過「耶穌」之名，更不用說接受祂作為他們

個人的救主了。 

請考慮 Traveling Team 2015 年發布的以下數據： 

· 奉獻給基督教宣教的款項： 450 億美元（僅佔奉獻給基督教事業全部款項 6.4％；順 

       便說一句，美國人每年花在減肥項目上的錢與此相當。） 

· 其中，只有 4.5 億美元（僅佔 1％）用於向「UPG」宣教的工作。這僅佔基督教事工   

       42 萬億美元收入的 0.001％。 

· 有 13,000 多名宣教士在事奉「UPG」，但只佔宣教工場所有宣教士 3.3％。 

· 按「UPG」總人口計，宣教工人的比例為：每 216,300 人中才有一名宣教士。 

 如果有如此巨大的需求，為什麼沒有更多的宣教士被差派到「UPG」當中呢？為何教會

將幾乎所有的人力和財力資源用於 58％的福音已達族群？普世教會對「UPG」投入的資金越

多，福音就會越快地傳到地極……，然後基督就會再臨。馬太福音 28 ： 19-20 提醒我們：

「所以，你們要去，使萬民作我的門徒，奉父、子、聖靈的名給他們施洗。凡我所吩咐你們

的，都教訓他們遵守，我就常與你們同在，直到世界的末了。」 

 為了實現大使命，將福音傳到世界各個角落，讓我們來重新檢驗一下我們的宣教策略。

的確，大多數「UPG」的名字都很難發音，更不用說要記得定期為他們禱告了。儘管他們居

住、生活的地方是您所能想像到的，世界上最偏遠、最陌生、甚至是敵對的那些地方，但他們

也是我們所信仰的上帝的孩子，他們也被我們的天父所愛。讓我們優先考慮對「UPG」宣教的

需要和努力，讓我們祈禱成為一個更具宣教之心的教會，尤其是對那些尚未聽過耶穌之名的

人。正如羅馬書 10 章 14-15 節所說：「然而人未曾信他，怎能求他呢？未曾聽見他，怎能信

他呢？沒有傳道的，怎能聽見呢？若沒有奉差遣，怎能傳道呢？如經上所記：“報福音傳喜信

的人，他們的腳蹤何等佳美！”」 

 北美的基督徒是世界上最富裕的信徒。無可否認他們把大量的金錢花在了基督教事工

上，但是也要考慮到這一點：美國人實際上每年為寵物購買萬聖節服裝的錢都比用在對

「UPG」宣教的錢多！對此我們可以認同嗎？ 

 讓我們成為向「UPG」踏出佳美腳蹤的團隊的一分子。「未及之民」對福音持開放態

度，但卻尚未聽聞。讓我們或做差派者，或做宣教士，或為給予者，或為禱告勇士，或為宣教

鼓動者。讓我們成為上帝的搭檔，與「UPG」接觸，使他們至少可以聽到並相信福音。願一切

榮耀、尊貴歸於主，阿們！ 



禱告事項 

財 務 報 告  
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ϮϬϮϭ 年 ϯ 月 
您若願意奉獻支持 CIM 事工: 

1) 支票奉獻:  

抬頭: &,0� 

請寄至 &KLQHVH�,QWHUQDWLRQDO�0LVVLRQV 
3��2��%R[����������6DQ�-RVH���&$������-�������86$�� 

2) 信用卡網上奉獻:  

請往 ZZZ�FLPXVD�RUJ 點擊 “ *LYH�” 然後按照指示而行. 謝謝! 

1. 約堡合併週二與週三晚上聚會，轉成青年聚會，並邀請才羽、才主、及三位青年會友參加，他們開始查經創世記 

        書卷，盼望能持續並正常，請代禱。  
2. 吳元國牧師夫妻計畫利用週一與週二時間，隔週分別至約堡與羅堡市探訪，求神保守他們身、心、靈健壯，並出 

        入交通、人身平安，請代禱。  
3. 感謝神讓南非 20 萬位醫務人員施打了強生疫苗，每日確診感染新冠人數 降至 1,000 人以下，死亡人數也下降至 

        每日 100 人左右，請繼續不住禱告!  

4. 請為高科、馨月 在預備講道、查經和團契教材上，有智慧和恩典，並能好好分配時間。也為高科、馨月 每天事 

        奉外出的平安禱告，求主看顧保守。  
�� 為為在加納裡的 Yeji 和 Mbowura 鄉村學校建設和改造項目祈禱。 祈禱這些項目即將完成。 

ϲ͘ 為目前在烏克蘭西部 Uzhorod 地區定居點為羅姆人事奉的福音同工祈禱。 CIM 現在與 House of Mercy 合作， 

       為 6 位羅姆牧師提供支持。 COVID 19 流感給許多羅姆人社區和同工帶來了沉重打擊。 在一些村莊，近 80％的   

       人患病。 許多都沒有可以接受流感測驗或疫苗接種。 

ϳ͘ 爲這次短宣神保守我們的出入一切平安順利感恩。 

�� 盼望組成 BELÉM 華人查經小組。 

�� 神賜智慧給羅牧師以便和歐先錦先生傳福音。 
��� 感謝主，葉丹傳道帶領每星期三晚上的查經.這次北部短宣認識的基督徒，共有三位姊妹也參加了今晚的查經。 

       求神感動更多的弟兄姊妹參加受造就。  
11. 為同工空缺代禱：請為本會正物色負責短宣事工及日常行政的「事工主任」代禱，並為物色「總幹事」代禱。 

12. 求主感動更多的兄弟姐妹參於事奉，使神國更加繁盛。也求主供應 CIM 的財務需求。  
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注意 

從 ϯ 月 ϭ 日開始，如有疑問或意見, 請致電 ϰϬϴ-ϱϵϲ-ϰϱϲϳ 與 �/D 聯繫。感謝您不斷的支持。  


